



Branded Content



“QUEREMOS ENTENDER LA CAPACIDAD DE LOS PAÍSES PARA ATRAER INVERSIONES EXTRANJERAS”

David Licheri, managing partner de Equilibrium y Jeanelie Briceño, directora ejecutiva Cavex, explican algunos detalles sobre el evento enfocado en inversión privada que se realizará en Perú en diciembre, y en el que presentarán un estudio sobre el tema.

La Cámara de Empresarios, Ejecutivos y Emprendedores Venezolanos (Cavex) realizará un evento en Lima en diciembre para conocer mejor la percepción de los peruanos sobre la inversión extranjera.

¿Qué es Cavex?

Jeanelie Briceño (JB): Nacimos a partir de la idea de reunir a todos los capitales y el sector productivo venezolano fuera de Venezuela. Fue una iniciativa que salió de la Cámara de Empresarios Panameño-Venezolana y a la fecha tenemos 10 países integrados que incluyen Perú, Chile y Estados Unidos.

¿Cuáles son sus planes en Perú?

JB: Queremos promover la inversión extranjera en los países en los que estamos y una idea fue hacerlo a través de estudios y eventos. Este año realizamos la Cumbre Cavex en Panamá, donde reunimos a más de 100 empresarios de diferentes países para mostrar algunas de las oportunidades de inversión del istmo panameño. Siguiendo un poco esa línea, surgió la idea de crear un estudio específico para Perú y presentarlo en un evento.

¿Sobre qué es el estudio?

David Licheri (DL): Queremos entender la capacidad de los



Cumbre CAVEX Panamá marzo 2024

países para atraer inversiones extranjeras. Para ello, estamos haciendo un mapeo de casos y para entender mejor los riesgos sociales estamos elaborando un estudio sobre la opinión de los peruanos frente a la inversión extranjera y lo estaremos presentando en el evento.

¿Cuál es el alcance del estudio?

DL: El estudio ya lo empezamos y estamos en proceso de levantamiento de datos. Para poder entender bien la opinión de todos los peruanos, estamos realizando 1,200 encuestas a nivel nacional.

¿Cuándo es el evento?

JB: El evento lo haremos el próximo 4 de diciembre en el hotel Pullman. Al ser un tema de inversión extranjera, estamos invitando no solo a líderes

de empresas y gremios, sino también a políticos y embajadores de los principales países inversores como Chile, Estados Unidos y España.

¿Qué contenido veremos?

JB: Además de conocer los resultados preliminares del evento, tendremos ponencias de figuras como Diego Macera, miembro del directorio del Banco Central y Mercedes Araoz, que ahorita está dirigiendo en InPeru y también representantes de ProInversión.

DL: La idea es tener una articulación entre el sector público y privado, por lo que luego del mapeo de casos y del estudio de opinión pública, tendremos tres paneles de discusión enfocados en los sectores más atractivos para la inversión como minería, energía y logística en puertos.

¿Qué objetivos tiene el estudio?

DL: Al tener perfiles tan variados vamos a poder entender bien la percepción general sobre la inversión extranjera. Por ejemplo, pueden haber regiones y personas que estén de acuerdo con el libre mercado mientras que otras no están de acuerdo con el ingreso de empresas de afuera porque las consideran como una amenaza para las empresas locales. Eso puede servir como herramienta al momento de decidir una nueva inversión.

El evento —que contará con el apoyo de cámaras nacionales como la Cámara de Comercio de Lima (CCL) y la Cámara Peruano Alemana como auspiciadores— servirá como un espacio perfecto para todos los interesados en las inversión privada y extranjera en el país. ●